



El caso se lleva bajo la Ley de Responsabilidad Penal Adolescentes.

Fue formalizada y dejada en prisión preventiva

Detienen a mujer de 20 años involucrada en balacera en colegio

Una joven de 20 años fue detenida por personal del OS9 de Carabineros, esto en el marco de la investigación que busca esclarecer la balacera ocurrida el 29 de mayo al interior del colegio Nuevos Horizontes en San Pedro de la Paz, hecho que dejó a 3 alumnos heridos con arma de fuego.

La investigación que lidera la fiscal de Concepción, Oriana Oviedo, permitió establecer la participación de la mujer, quien además se constató que se trata de la hermana de la persona que habría percutido los disparos en contra de las víctimas, sujeto que aún se encuentra prófugo.

Tras ser formalizada en el Juzgado de Garantía de Concepción, el tribunal accedió a la solicitud de la Fiscalía e impuso la medida cautelar de prisión preventiva, determinando

un plazo de cinco meses para la indagatoria.

El alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, indicó que "consideramos que es fundamental que el proceso judicial que viene sancione con todo el rigor de la Ley a quienes resulten responsables por los delitos cometidos, pues se trata de un hecho sin precedentes".

Por este caso, en donde habrían participado al menos 5 personas, ya hay otro joven detenido y que se encuentra cumpliendo la medida cautelar de internación provisoria, el cual sería estudiante del establecimiento afectado y quien además planificó el ataque, también proporcionó el arma y los medios para concretarle el ataque a otro estudiante, todo esto en represalia por una roncilla registrada el día anterior.